

# BURUH

## TK Kartika IV-90 Gelar Acara Pelepasan dan Pentas Seni

Wanto - [SURABAYA.WARTABURUH.COM](http://SURABAYA.WARTABURUH.COM)

Jun 7, 2024 - 19:19



*Pelepasan dan Pentas Seni TK Kartika IV-90 bertempat di Aula Makodim 0830/Surabaya Utara*

Surabaya,- Ketua Yayasan Kartika Jaya Koordinator Kodim 0830 Ny. Santi Dharmawan, Wakil Ketua Ny. Retnowati, Pengurus, Kepala Sekolah, Guru, Wali Murid dan Siswa-siswi TK hadir dalam acara Pelepasan dan Pentas Seni TK

Kartika IV-90 bertempat di Aula Makodim 0830/Surabaya Utara Jalan Gresik No. 52 Perak Barat Kecamatan Krembangan, Jumat (7/6).

Sejumlah 46 Siswa-siswi TK B dari TK Kartika IV-90 Tahun Ajaran 2023/ 2024 telah dinyatakan lulus dan resmi dilepas menuju ke jenjang pendidikan yang lebih tinggi.

Pelepasan dan perpisahan kali ini mengangkat tema " Membentuk Anak Bahagia, Cerdas, Aktif dan Mengenal Diri Sendiri"

Dalam sambutannya Ketua Yayasan Ny. Santi menyampaikan terima kasih kepada wali murid yang sudah mempercayakan anak-anaknya untuk bersekolah di TK Kartika IV-90, harapan saya semoga apa yang sudah diberikan oleh ibu guru tidak hanya sekedar akademik namun juga saya ingin anak anak ini juga mempunyai akhlak yang baik, adab yang baik, sopan santun dan saya juga ingin mereka mengetahui bahwa untuk menjadi orang yang sukses itu tidak hanya pintar tapi harus cerdas, jadi cerdas itu banyak seperti cerdas akademik, cerdas emosional ataupun kecerdasan yang lain, jadi saya mohon setelah lepas dari Sekolah Kartika IV-90 saya harapkan untuk wali murid anak-anak bisa di bimbing dengan baik supaya apa yang diinginkan atau dicita-citakan bisa tercapai, untkapnya.

Perwakilan Wali Murid dalam sambutannya mengucapkan terima kasih yang tak terhingga kepada segenap ibu guru TK Kartika IV-90 yang dengan segenap jiwa raga telah mendidik, membimbing dan kebersamaian tumbuh kembang anak-anak kami, tanpa bimbinganya kami tidak yakin apakah anak-anak kami akan dapat tumbuh dan berkembang seperti sekarang ini, karena kami menyadari banyak sekali kekurangan kami baik kemampuan pengetahuan, waktu dan lainnya yang dapat kami curahkan untuk mendidik anak-anak kami sendiri. Untuk itu sekali lagi saya ucapkan banyak terima kasih tiada taranya kepada ibu guru TK Kartika IV-90, imbuhnya.

Acara Pelepasan TK Kartika IV-90 ini juga menampilkan Pentas Seni bakat siswa-siswi seperti menari, menyanyi, fashion show dan baca puisi. Tujuan kegiatan ini untuk melatih keberanian agar berani tampil di depan umum serta membangun rasa percaya diri secara dini.

TK Kartika IV-90 turut serta dalam memajukan kecerdasan Bangsa dengan turut andil dalam mencetak generasi penerus bangsa yang berprestasi, bahagia, cerdas, aktif dan dapat mengenal jati diri dengan baik.